



Diputados presentan iniciativa para incluir la palabra Presidenta en la Constitución

CIUDAD DE MÉXICO (LUIS CÁRDENAS).- Luego de 24 horas de que la Presidenta hizo una respetuosa invitación a nombrar presidenta con 'A' al final, la bancada de Morena en la **Cámara de Diputados** presentó una iniciativa para incluirlo en la Constitución. La propuesta motivó el reclamo de **Ivonne Ortega**, coordinadora de Movimiento Ciudadano, quien ventiló que Morena y aliado incumplieron el acuerdo para que fuera ella quien presentara la propuesta. La iniciativa busca que quede plasmada en la Constitución la palabra Presidenta para visibilizar la lucha de las mujeres y que los hombres traten de capitalizar políticamente por sus intereses.

https://drive.google.com/file/d/1pm_Im46vDjAFpv7TtyWdLGvrlmMS3fcq/view